Fränkischer Tag 16.02.1992

Für Gerätehaus noch viel zu tun

Kemmerner Sportfischer zogen Bilanz - Vorstand bestätigt

Kemmern (KE). Der Sportfischerverein hat sich in den sechs Jahren seines Bestehens ständig aufwärts entwickelt, jetzt umfaßt er 116 Mitglieder, im letzten Jahr sind 54 Jahreskarten ausgegeben worden. Diese Bilanz zog Erster Vorsitzender Josef Kutzelmann in der Generalversammlung in der Brauerei Wagner.

Kutzelmann zeigte sich auch zufrieden mit der Teilnahme der Mitglieder an den Arbeitseinsätzen zur Reinigung des Baggersees und zur Errichtung des Geräteschuppens am See, der nun nach langem Warten endlich von allen zuständigen Ämtern genehmigt worden sei. Das Königsfischen habe man erstmals einen ganzen Tag über ausgedehnt und dadurch den Gemeinschaftsgeist unter den Vereinskameraden gefördert. Den Verkauf von lebenden Fischen vor Ostern und Weihnachten, mit dem man an alte Traditionen anknupfen wollte, habe man wegen des geringen Interesses der Kemmerner wieder eingestellt. Hingegen sei das Grillfest am Baggersee ein großer Erfolg gewesen.

Zweiter Vorsitzender Dieter Dorsch gab eine Vorschau auf das Vereinsjahr 1992; er ermunterte die Mitglieder, sich wieder rege an den Arbeitseinsätzen zu beteiligen, für das geplante Gerätehaus gebe es noch viel zu tun. Gewässerwart Thomas Eichhorn konnte gute Werte für die Wasserqualität im Baggersee bestätigen. Durch das Reinigen und Ausholzen der Uferzone sowie die Befestigung der Zufahrtswege und den Bau des Fundamentes für den Geräteschuppen seien im vergangenen Jahr zusätzlich gute Bedingungen für das Hobbyfischen geschaffen worden. Eichhorn betonte, wie wichtig die Abgabe der Fanglisten sei. Jahreskarten könnten künftig nur noch gegen Vorlage der Fangliste 1991 abgegeben werden.

Bürgermeister Alois Förtsch dankte dem Verein für seine Aktivitäten, die auch dem Wohle der Gemeinde dienten. Die Pflege des Baggersees als eines natürlichen Lebensraumes für Tiere und Pflanzen und als Naherholungsgebiet für die Menschen in Kemmern sei höchst erfreulich.

Die Neuwahlen erbrachten folgendes Ergebnis: Erster Vorsitzender Josef Kutzelmann, Zweiter Vorsitzender Dieter Dorsch, Schatzmeister Helmut Ritter, Schriftführer Bernd Weber (Zapfendorf), Gewässerwart Thomas Eichhorn, Erster Jugendleiter Ottmar Dorsch, Zweiter Jugendleiter Erwin Peter (Hallstadt), Beisitzer Waldemar Brehm, Peter Becher und Ralf Müller. Zu Kassenprüfern wurden Heinz Neumann und Walter Keller bestimmt.